

Tous aimé-e-s de Dieu ...







Toutes et tous radicalement aimé-e-s de Dieu : homos, hétéros, hipster ou manager !

Une conférence de Mme Joan Charras Sancho Dr en théologie et praticienne auteure du livre « L'accueil radical »

La question de l'accueil des couples de même sexe dans l'Église fait débat : nous avons l'occasion d'en discuter ... Présences vous propose, non pas une dispute autour d'arguments pour ou contre, mais une occasion de faire grandir notre conscience autour de ce sujet, qui lui semble être un des défis actuel de l'Église! Venez avec votre bienveillance! Vente et dédicace du livre à la sortie!

Église du Pasquart, Faubourg du Lac 99a **Lundi 2 octobre 2017, 20h** entrée libre, collecte